



2/10

第33回田原本町民駅伝大会

タスキとともに絆をつなぐ

入賞チームの紹介

小学生男子の部

- ①南北同盟
- ②Fast Runners
- ③田原本南リトルヤンキース A

小学生女子の部

- ①よろしく。
- ②田原本南バレーボール
- ③北小ファイブリングス

中学生男子の部

- ①田原本北 陸上競技部 A

- ②田原本中 A

- ③田原本中 B

中学生女子の部

- ①田原本北 陸上競技部
- ②田原本中 A

- ③田原本中 B

高校生男子の部

- ①高等養護学校 C チーム
- ②高等養護学校 A チーム
- ③高等養護学校 B チーム

高校生女子の部

- ①高等養護学校

一般男子の部

- ①リハセン RC 〈A〉
- ②奈良中央信用金庫 A
- ③リハセン RC 〈B〉

一般女子の部

- ①田原本タラレバ娘



1



4



2

1 一斉にスタート 2 次の走者にタスキをつなぐ

3 奈良中央信用金庫の高田理事長から植島教育長に目録が渡される 4 やよい汁で体を温める



3

2月10日、「第33回田原本町民駅伝大会」が開催されました。コースは健民運動場を出発し、大和川沿いを巡る合計15^{km}（小学生は13^{km}）。参加した53チームの選手たちは8部門に分かれ、健脚を競い合いました。

選手たちは号砲とともに一斉にスタート。沿道からの温かい声援に励まされながら懸命に走り、次の走者にタスキをつないでゆきました。そして、全チームが力を尽くして走りぬき見事ゴールしました。

走り終えた後は、選手たちはお互いの健闘をたたえ合っていました。田原本町赤十字奉仕団からは「やよい汁」が振る舞われ、皆おいしそうに食べていました。

今回の大会では、奈良中央信用金庫からゼッケンを贈呈いただきました。これは、同金庫創立70周年の感謝の気持ちと、大会を盛り上げたいとの思いから行われたものです。

貴金庫のお気持ちとご協力に深く感謝します。



◀表敬訪問の様子

▶ラジオ体操が奈良テレビに取材されました



町商工会女性部が健康づくりの取組に対する知事表彰を受賞したことを町長に報告しました。これは、平成26年から週1回「ラジオ体操」、平成29年から「在宅医療を学ぶ」講習会を開催し、町民の健康維持・増進、地域活性化に貢献したことが評価されたものです。

2/12

県知事表彰受賞を報告
町商工会女性部表敬訪問



1月27日に東京で行われた「JDKF 空手道競技大会（シニア・形の部）」で、澤井裕美さんが優勝されました。この大会は、ろう者・聴者を問わず誰もが参加できる大会です。澤井さんは「初優勝できてとても嬉しいです。今後も初心を忘れず、技術を向上させていきます。」と話していました。

1/27

JDKF 空手道競技大会で優勝
ろうを乗り越え全国優勝



2月26・27日に大阪で行われた第21回全国レディース卓球フェスティバル(けいとう〈団体・合計年齢261~280歳の部〉)で、相生喜久子さんが所属する「四季高の原クラブ」が2位の成績を収めました。相生さんは「来年も良い成績を残せるよう頑張っていきます」と話していました。

2/26~

全国レディース卓球フェスティバル
全国大会で好成績



北中学校女子バレーボール部員が、奈良県中学校バレーボール選手権大会で見事に優勝し、近畿大会への出場権を手にしたことで、森町長を表敬訪問しました。キャプテンの吉良さんは「声を出し合い、チーム一丸になって、自分たちのバレーをしたい」と意気込みを語りました。

2/18

北中女子バレーボール部表敬訪問
自分たちのバレーを貫く



奈良県葬祭業協同組合と田原本町が、大規模災害時における棺及び葬祭用品の供給並びに遺体の搬送等の協力に関する協定を締結しました。鈴木理事長は「奈良盆地は地形に恵まれ、大規模な災害は少ないが、油断はできない。必要とされれば、迅速に対応したい」と話していました。

2/28

奈良県葬祭業協同組合と協定を締結
大規模災害時に協力



田原本中学校男子バレーボール部員が、奈良県中学校バレーボール選手権大会で3位の成績を収め、近畿大会への出場権を手にしたことで、森町長を表敬訪問しました。キャプテンの松原さんは「一つでも多く勝ちたいと思っている。悔いの残らないよう頑張りたい」と意気込みを語りました。

2/18

田原本中男子バレーボール部表敬訪問
悔いなく全力を尽くす



南部環境開発(株)から、田原本町に「ふるさと応援寄附金」として500万円が寄付され、森町長が感謝状を贈呈しました。同社からの寄付は平成25年より始まり、今回で5回目となります。北川代表取締役は「福祉の向上や環境保全に役立ててもらいたい」と話していました。

2/28

南部環境開発(株)が田原本町へ寄付
福祉向上、環境保全に



◀牛使いの神事

▶女性と子どもたちによる御田植舞



鏡作神社で、一年の作物の豊作と地域の人々の健康と安全を願う御田植祭が行われました。歌や笛にあわせて女性や子どもたちが御田植舞、豊年舞を披露しました。そして、牛使いの神事で、氏子が扮する牛が大いに暴れ回り、転ばされる姿に、参拝された人たちの目はくぎ付けになっていました。

2/24

御田植祭
一年の豊作と無事を願う



たわらもとジュニアバンド「J-Wings」第5回発表会が弥生の里ホールで開催されました。卒団式を兼ねたこの発表会では「手のひらを太陽に」など6曲を元気いっぱい披露。大きな拍手のなか、代表の山田雅彦さんから卒団証書が手渡され、2人の音楽家が巣立っていきました。

3/7

ジュニアバンド「第5回発表会」
音楽家2人が巣立つ



田原本町在住で、航空自衛隊に入隊される予定の、仲嶋明日香さんへの激励会が行われました。森町長と、巻口檀原地域事務所長から激励の言葉がかけられ、仲嶋さんは「兄が自衛官で、同じ職につきたいと思っていた。給養として、隊員のために良い食事を作りたい」と今後の思いを話しました。

2/28

田原本町自衛隊入隊予定者激励会
「食」で隊員を支えたい



檀原運動公園で第14回市町村対抗子ども駅伝大会が開催され、町の代表として12人の選手が参加しました。駅伝では、総合順位は15位、町の部では7位という、過去最高の成績を収めました。個人戦のタイムトライアルレースでは、市川大智さん(北小6年)が6位入賞を果たしました。

3/9

第14回市町村対抗子ども駅伝大会
過去最高の成績!



大和川の清流復活のため、県内大和川流域市町村の各地域において、一斉清掃が実施されました。田原本町では寺川の清掃が実施され、地域住民や民間団体、企業など合わせて250人が参加しました。皆様のご協力により、約5tものごみを処理できました。ありがとうございます。

3/3

大和川一斉清掃
大和川の清流を取り戻す



町内各幼稚園、小・中学校で卒園式・卒業式が行われました。南幼稚園では、32人がお祝いの言葉とともに園長先生から修了証書を受け取りました。

卒園児たちは園での思い出を述べ、卒園の歌を元気よく歌い、在園児や先生たちに見送られ、思い出の園舎を後にしました。

3/14~

幼稚園、小・中学校で卒園式・卒業式
思い出の園舎を後に



奈良県交通安全協会から東小学校へ交通安全グッズが贈呈されました。交通安全グッズには、子どもたちが交通事故に遭わないようにとの思いが込められています。会長の三濱さんは「子どもたちを交通事故から守れば」と話していました。

3/4

東小学校へ交通安全グッズを寄贈
交通事故に遭わないため